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市内の出来事や話題などをご紹介します。

消防活動を通じ、
日常的に自然と人
助けできるように
なったのは大きな
成果！

他業種や各年代と出
会える消防団は、地
元とつながる上でと
ても良い活動拠点！

他人事ではなく、
自分の住む地域
は自分たちで守
るという気持ち
を育みたい！

消防団の現状を正確
に発信し、イメージ
を改善していくこと
が必要！

他分団との連携で効
果的活動が可能。今
後合同訓練や交流機
会を増やしたい！

いただいた
意見・提案
いただいた
意見・提案

左から8分団山本さん、7分団平塚さん、本部大嶋さん、
小林市長、女性分団山縣さん、9分団船橋さん

市役所と南部中央公園（けや
き公園）との間に、押しボタン
式の信号機が設置され、供用
を開始しました。交通ルール
を守り、安心安全を心がけま
しょう。

市民文化センターアクロスで11月24日、
市制施行70周年記念式典を開催しました。
第1部では記念式典、第2部では70周年記
念表彰・結城市表彰（裏表紙参照）、第3
部では結城紬大使の紹介と、同大使の宮本
貴奈さんと狩野泰一さんによるミニコンサ
ートを行いました。

第2部の表彰では、結城中学校吹奏楽部
による市民の歌の合唱が行われました。

12月、結城家物語～乗国寺
ライトアップ～が開催され、乗
国寺境内がライトアップされま
した。山門にはプロジェクショ
ンマッピングが映し出され、訪
れた人々は光のショーを楽しん
でいました。

浦 町 防 災 広 場 で11月23日、
大規模災害を想定した市防災訓
練を実施しました。地元自治会
をはじめ、警察署、消防署、市
消防団女性分団などが参加し、
消火器や避難所資機材取扱など
の訓練を行いました。

11月27・28日 に 市
内小中学校で、市制施
行70周 年 記 念 給 食 が
提供されました。 子
どもたちは、給食の人
気メニューのコーン茶
飯など、おいしそうに
食べていました。

11月16日に地酒列車の運行
が行われ、JR結城駅でのお出
迎えとお見送りをしました。乗
客の皆さんは、車内で結城の地

酒を含む様々なお酒
を堪能し、結城では
まち並み散策を楽し
みました。

【明治安田生命保険相互会社
つくば支社】

明治安田生命グループ の従
業員が縁のある自治体に募金す
る「私の地元応援募金」として、
市に603,900円を寄附いただきま
した。市政発展のために活用し
ます。

11月15日、市消防団員の皆さんと「消防団
と地域の防災について」をテーマに意見交換
を行いました。今後の消防防災の施策に反映
させ、市民の安全・安心を確保していきます。

𠮷永 八重子さん

おめでとうござい
ます。いつまでも健
やかにお過ごしくだ
さい。

今月の1枚
～市公式Xより～

@結城市

市制施行70周年記念式典
を開催

結城家菩提寺×光のショー

災害に備えて訓練を
給食で70周年をお祝い

地酒列車をおもてなし

私の地元応援募金を寄附

若手消防団員の皆さんと意見交換
市長と語ろう結城の未来

祝 百寿

旭日双光章

中田 松雄さん
（元市議会議長）

　市議会議員を5期20年の永き
にわたり務められました。そ
の間、各常任委員会委員長や
議長（平成27年～29年）など
の要職を歴任し、議会運営の
中心的な役割を果たされ、市
政発展に貢献されました。

瑞宝双光章

廣江 一夫さん
（元市消防団団長）

　昭和45年に市消防団に入団
し、昭和54年には分団長、平
成28年～令和4年まで市消防団
長を務められました。平成29
年には藍綬褒章を受章。永年
にわたり、消防活動の推進と
後進育成に尽力されました。

藍綬褒章

稲葉 英夫さん
（市消防団団長）

　昭和54年に市消防団に入団
し、平成6年には分団長、令
和4年から市消防団長を務めら
れています。団長として、火
災や災害発生時に指揮を執り、
市民の暮らしと安全を守られ
ています。

【記念給食献立】
・コーン茶飯
・まゆげったの味のり
・牛乳
・鶏肉のたまねぎソース
・キャベツとじゃこのサラダ
・お祝い豚汁
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